

Nachrichten Wiesbaden

13.08.2016

Kicken für den guten Zweck in Wiesbaden: Benefizaktion zugunsten Kinderhospiz



Pur-Keyboarder Cherry Gehring, Staatssekretär Ingmar Jung, Popsänger Robin Eichinger, Tennisprofi Alexander Waske (im Uhrzeigersinn) spielen für den guten Zweck. Fotos: Frank Kopp/RTL, Stefan Gregorowius/dpa

Von Nele Leubner

WIESBADEN - „Musik und Sport – das ist eine unschlagbare Kombination, wenn man Menschen ranziehen will“, sagt der Wiesbadener Uwe Vix. Möglichst viele „Menschen ranziehen“ möchte er am 24. August. An dem Tag veranstaltet der Botschafter des Bundesverbands Hospizarbeit den Benefiz-Sporttag zugunsten „Wir für Kinder“. Das

Projekt unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz und den Bundesverband Kinderhospiz mit dem „Sorgentelefon Oskar“.

Football, Fußball und Popmusik im Stadion

INFORMATIONEN

Der Benefiz-Sporttag „Wir für Kinder“ findet am 24. August ab 14 Uhr in der Sportarena im Europaviertel statt.

Informationen gibt es im Internet unter www.wir-fuer-kin der.net.

Tickets kosten zwischen 7 und 55 Euro, Kinder bis 13 Jahre haben in Begleitung eines Erwachsenen freien Eintritt.

„Ich möchte dem Tabuthema Hospiz den Schrecken nehmen“, erklärt der Berufsmusiker Vix. Dafür bringt er in die Sportarena im Europaviertel – der Heimstätte der Footballer Wiesbaden Phantoms – ein „All Star Team“ zum Kicken. Dort spielen beispielsweise die Pur-Musiker Cherry Gehring und Frank Dapper, die Fußballerin Lotta Ravn, Tennisprofi Alexander Waske und Ex-Fußballer Michael Dämgen. Die „All Stars“ treten gegen die

Traditionsmannschaft der Eintracht Frankfurt an und treffen auf frühere Eintracht-Größen wie Charly Körbel oder Norbert Nachtweih. Kommentiert wird die Partie vom FFH-Moderator Alexander Mehl.

Vix, der beim SV Wiesbaden die B-Jugend trainiert, ist nach einer eigenen schweren Erkrankung in der Hospizarbeit aktiv geworden. „Die Geschichten der Kinder bei Bärenherz haben mich tief berührt“, erzählt er. Besonders am Herzen liegt ihm das „Sorgentelefon Oskar“ des Bundesverbands Kinderhospiz. „Dort können Eltern, Kinder, aber auch Geschwister von schwerkranken Kindern oder Nachbarn rund um die Uhr bei kompetenten Ansprechpartnern anrufen“, erzählt er. „Das ist aber dementsprechend kostenintensiv.“ Der Erlös der Benefizaktion von „Wir für Kinder“ geht deshalb in die Hospizarbeit. „Sport und Musik an einem schönen Nachmittag mit dem schweren Thema der Hospizarbeit verbinden“, ist sein Ziel der Aktion.

Neben dem Fußballspiel stehen an diesem Tag – unter der Schirmherrschaft von Hessens Ministerpräsident Volker Bouffier – auch ein „American Football“-Workshop der Wiesbaden Phantoms und Auftritte von Popmusikern an, wie Robin Eichinger oder Fabio Lentini, bekannt aus der RTL-Sendung „Deutschland sucht den Superstar“. Der Eventkoch Daniel Demir (Nassauer Hof) wird kulinarisch beteiligt sein.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)